「スポーツ吹矢クラブ3」第1回吹矢選手権争奪戦の開催

7月22日(火)熊谷市別府公民館において、スポーツ吹矢クラブ3では、校友会になって初めてのトーナメント戦「第1回の吹矢選手権争奪戦」が開催されました。

水間顧問はじめ20名の会員が参加し、学園時代からの経験者、校友会からの参加者、地域でのベテラン経験者すべてくじ引きで組合せを決定、ハンデは距離のみとして実施しました。



3回戦からは対戦相手のみの競技としたため、一本矢を吹く毎に、「ウォー」という歓声に包まれ、非常に盛り上がりました。

まず全員での準備体操に続き、水間顧問、神宮部長の挨拶で競技に入りました。





競技の1回戦(皆さん緊張の第一吹き)





M. NさんとK. Mさんの同点対戦も一緒に2回戦の対戦の状況





いよいよ3回戦、6名が進出



1組目のY. NさんとT. Sさん



2組目のH. JさんとK. Tさん



3組目のS. HさんとH. Kさん





事実上の決勝戦と云われ、予想通り最後の一矢までもつれ、一矢、一矢に息をのむ戦いに、 周囲も多いに盛り上がり、結果は33対31で、S. Hさんが勝利し決勝戦に勝ち上がり ました。

決勝戦はベテラン経験者と4月からの初級者の戦いとなりました。





準優勝のY.Nさん



H. Mさん、基本動作が基本に忠実とのことで、顧問より特別賞を受賞



試合終了後、参加者全員で「ハイ、チーズ!」

